

## Ganadora de la primera medalla en Juegos Nacionales se muestra imbatible en la jabalina

Amanda María Jara, quien representa al cantón de San José en la categoría U18, suma 10 triunfos al hilo en su evento, incluyendo un campeonato centroamericano

▶ Escuchar este artículo

Por Juan Diego Villarreal

19 de enero 2023, 12:30 PM



Amanda María Jara Méndez, de San José, alcanzó la marca para pelear un cupo para el Campeonato Centroamericano de Atletismo, a realizarse en junio próximo, en Guatemala. Cortesía: Hugo Quesada, Fecoa

Aunque no realizó su mejor marca, la atleta Amanda María Jara Méndez se impuso en el lanzamiento de jabalina en la categoría U 18 y se convirtió en la primera medallista de oro en los Juegos Deportivos Nacionales en su edición número 40.

Amanda triunfó con un lanzamiento de 33 metros y 15 centímetros (33,15), superando a Ashley Montes González de Santa Cruz quien alcanzó 30,47 y a su compañera de equipo Montserrat Delangton González con 29,37, en el evento realizado en el Polideportivo Monserrat de Alajuela.

### [Deportes inclusivos y juegos de video engrandecen edición 40 de Juegos Deportivos Nacionales](#)

La medallista de oro además se muestra imbatible en su disciplina, desde la categoría U 16, al sumar 10 victorias al hilo en competencias oficiales, incluyendo eliminatorias y finales de Juegos Nacionales, torneos oficiales de la Federación Costarricense de Atletismo (Fecoa) e incluso el Campeonato Centroamericano de Atletismo.

Jara Méndez no pierde en una competencia, avalada por Fecoa desde el 13 de junio del 2021, cuando fue tercera en el Campeonato Inter Regional San José 2021, con una marca de 29,24 metros. Entonces competía en la categoría U-16.

Posteriormente enfiló 10 triunfos consecutivos, incluyendo la presea dorada en el Campeonato Centroamericano de Atletismo de su categoría, realizado en junio del 2022 en Managua, Nicaragua, al lanzar una distancia de 34,69.

La mejor marca personal de Amanda es de 38 metros y 78 centímetros (38,78), la cual se dio durante el Primer Torneo de Fecoa en marzo del 2022, en la pista Rafael Ángel Pérez de Hatillo

Para la joven de 16 años las condiciones en el Polideportivo Monserrat fueron muy buenas, lo que le permitió revalidar volver a ganar el primer lugar en las Justas Deportivas, tras ganar la medalla de oro en las competencias del 2021 en la categoría U-16.

“La competencia fue bastante emocionante y disputada. Tenía bastante tiempo sin competir, pero desde el primer lanzamiento logré posicionarme en el primer lugar. Al final hicimos la marca que esperábamos y logramos la medalla de oro”, comentó Jara.

Con su triunfo, la josefina alcanzó la marca para el Campeonato Centroamericano de Atletismo a realizarse en junio en Guatemala, pero debe ratificarla un mes antes, para ser seleccionada por Fecoa.

“El clima ayudó bastante porque no estaba muy caliente. En uno de los lanzamientos me resbalé, porque habían muchas piedritas en la pista, pero pude recuperarme y hacer una buena marca, lo cual era importante pensando en la clasificación a los Centroamericanos”, dijo Jara.